
 

Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение 

средняя общеобразовательная школа № 475 

Выборгского района г. Санкт-Петербурга 

  

 

 

ПРОТОКОЛ № 2 

заседания Комиссии по противодействию коррупции 

от «20» сентября 2019 г. 

  

Присутствовало: 5 человек 

 

1.Добровольская Е.Л-заместитель директора по УВР 

2.Олифир И.В- заместитель директора по ВР, председатель Комиссии  

3. Мосунова Е.М - заместитель директора по УВР, заместитель председателя Комиссии 

4. Баженова Д.Р- социальный педагог, представитель педагогического коллектива 

5.Григорьев В.В- председатель профсоюзного комитета 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1.Отчёт контрактного управляющего Багиевой И.В. 

2.Запрос комиссии отчётов для анализа и оценки информации о законности, 

целесообразности, о своевременности, и о результативности расходов на закупки. 

3.Уточнение состава комиссии по закупкам. 

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ: 

 

1.По первому вопросу слушали Багиеву И.В, которая разъяснила законодательную базу, 

на которую основывается в ходе своей работы. 

2.По второму вопросу Багиева И.В. разъяснила процедуру закупки учебников.  

А анализ реализации денежных средств на товарно-материальные ценности за прошлый 

учебный год не был произведён.  

 3.По третьему вопросу состав закупочной Комиссии не установлен. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

К следующему заседанию Багиевой И.В  предоставить Комиссии отчёты за прошлый год 

и начало текущего, а также список членов Комиссии по закупкам. 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

муниципальное дошкольное образовательное учреждение 

«Детский сад № 163» 

 

ПРОТОКОЛ № 2 

заседания комиссии по противодействию коррупции 

от «19» декабря 2016 г. 
 

Присутствовало: 5 человек 

 

1. Пухова Татьяна Геннадьевна 

2. Тихонова Светлана Анатольевна 

3. Полянина Диана Сергеевна 

4. Куракина Мария Владимировна 

5. Колесова Екатерина Игоревна 
 

Председателем собрания избран: Пухова Татьяна Геннадьевна 

Секретарем собрания избран: Колесова Екатерина Игоревна 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1.Изменение состава комиссии по противодействию коррупции с «19» декабря 2016 г. 

2.Первые итоги по результатам проверок выполнения сотрудниками дошкольного 

учреждения плана реализации антикоррупционной политики в учреждении. 

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ: 

1.По первому вопросу слушали председателя комиссии Пухову Т.Г.  

Она рассказала членам комиссии о том, что в связи с увольнением Золоторевой А.Е. 

необходимо внести изменения в состав комиссии по противодействию коррупции. Пухова 

Т.Г. предложила кандидатуру Поляниной Д.С. на освободившееся место в комиссии. 

Вопросов к выбору кандидатуры Поляниной Д.С у членов комиссии не возникло. 

Голосовали: «за» - 4 человек; 

                      «против» - 0 человек; 

                      «воздержался» - 1 человек. 

Кандидатура Поляниной Д.С.принята большинством голосов. 

2.По второму вопросу слушали председателя первичной профсоюзной организации 

Колесову Е.И.  

Она рассказала о том, что принимала участие в проверках по выполнению работниками  

учреждения, администрацией ДОУ плана реализации антикоррупционной политики в  

дошкольном учреждении.  

Проверялись такие вопросы:  

- приобретение игрового материала для детей в ДОУ,  

- приобретение канцелярских товаров на группы для организации НОД с детьми,  

- состояние обеспеченности групп посудой, мягким инвентарем, мебелью; 

- своевременность выдачи заработной платы работникам. 

По итогам проверок никаких нарушений в области антикоррупционной полики, 

проводимой в учреждении, обнаружено не было. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1.Утвердить кандидатуру Поляниной Д.С.. Включить ее в состав комиссии по 

противодействию коррупции. Издать нормативный документ (приказ) об изменении 

состава комиссии по противодействию коррупции. Разместить приказ на сайте 

учреждения в течение трех рабочих дней с момента его издания. 

2.Продолжать проводить разъяснительную работу с сотрудниками ДОУ, родителями 

(законными представителями) воспитанников по вопросам противодействия коррупции. 

3.Признать первые итоги по результатам проверок соблюдения антикоррупционной 

политики в ДОУ удовлетворительными. 

Председатель собрания                     _________              Пухова Т.Г. 

Секретарь собрания                          __________            Колесова Е.И. 

 



 

муниципальное дошкольное образовательное учреждение 

«Детский сад № 163» 

 

ПРОТОКОЛ № 3 

заседания комиссии по противодействию коррупции 

от «13» февраля 2017 г. 
 

Присутствовало: 5 человек 

 

1. Пухова Татьяна Геннадьевна 

2. Тихонова Светлана Анатольевна 

3. Полянина Диана Сергеевна 

4. Куракина Мария Владимировна 

5. Колесова Екатерина Игоревна 
 

Председателем собрания избран: Пухова Татьяна Геннадьевна 

Секретарем собрания избран: Колесова Екатерина Игоревна 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1.О создании информационного стенда «Противодействие коррупции» в дошкольном 

учреждении. 

2.Ознакомление с разделами Кодекса профессиональной этики работников дошкольного 

учреждения. 

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ: 

1.По первому вопросу слушали члена комиссии Полянину Д.С. 

Она выступила с инициативой создания и оформления информационного стенда 

«Противодействие коррупции». Предложила обсудить рубрики данного стенда: 

нормативно-правовая информация, телефон доверия детского сада, основные понятия 

антикоррупционной политики. Данная инициатива не вызвала возражений. 

Голосовали: «за» - 5 человек; 

                     «против» - 0 человек; 

                     «воздержался» - 0 человек. 

Инициатива о создании информационного стенда принята единогласно. 

2.По второму вопросу слушали председателя комиссии Пухову Т.Г. 

Она ознакомила членов комиссии с основными положениями Кодекса профессиональной 

этики работников дошкольного учреждения. Ответила на сопутствующие вопросы членов 

комиссии по данному документу. Предложила принять данный документ и включить его в 

базу нормативных документов по антикоррупционной политике в учреждении. 

Председатель первичной профсоюзной организации предложила ознакомить трудовой 

коллектив учреждения с данным документом. 

Голосовали: «за» - 5 человек; 

                     «против» - 0 человек; 

                     «воздержался» - 0 человек. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1.Создать информационный стенд «Противодействие коррупции» в дошкольном 

учреждении. Назначить ответственного за подбор информации Полянину Д.С. 

2.Принять Кодекс профессиональной этики работников дошкольного учреждения. 

Разместить его на официальном сайте учреждения в течение трех рабочих дней. 

3.Ознакомить работников дошкольного учреждения с основными положениями Кодекса 

профессиональной этики на ближайшем собрании трудового коллектива. 

 
 

 

 

 

 

 



 

 

ПРОТОКОЛ № 1 

заседания комиссии по противодействию коррупции 

от «26» апреля 2019 г. 
 

Присутствовали:  - председатель комиссии Олифир И.В 

Секретарь- Тягур С.И 

 

Присутствовали:  6 из 7 членов комиссии по противодействию коррупции.  

Отсутствовал: ИоновА.Н 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1.Подведение итогов работы комиссии по противодействию коррупции за 1 полугодие 

2019г. 

2.Внесенийе предложений по работе комиссии на следующий период. 

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ: 

1.По первому вопросу слушали председателя комиссии Олифир И.В 

Она проанализировала работу комиссии в течение учебного года. Отметила 

положительные моменты в деятельности комиссии: содействие накоплению нормативно-

правовой базы в области антикоррупционного законодательства в учреждении, 

просвещение сотрудников и родителей (законных представителей) воспитанников в 

области антикоррупционной политики.  

Член комиссии Баженова Д.Р отметила информационную открытость антикоррупционной 

пропаганды в учреждении и выступила с предложением более активного использования 

сайта образовательной организации с целью размещения материалов по 

антикоррупционной политике в школе.  

Зам. председателя комиссии Мосунова Е.М обратила внимание на эффективность 

контроля, применяемого в учреждении в соответствии с планом работы. 

Член комиссии Ковач О.О предложила признать работу комиссии удовлетворительной. 

Голосовали: «за» - 6 человек; 

                      «против» - 0 человек; 

                      «воздержался» - 0 человек. 

Постановили признать работу комиссии по противодействию коррупции 

удовлетворительной. 

2.По второму вопросу слушали заместителя председателя комиссии Мосунову Е.М. Она 

выступила с предложением организовывать заседания комиссии по противодействию 

коррупции чаще с целью улучшения эффективности работы комиссии. Эта инициатива 

была поддержана всеми членами комиссии. 

Член комиссии Баженова Д.Р предложила печатать информационные буклеты с 

актуальной информацией по антикоррупционной политике в школе и раздавать их 

родителям (законным представителям). 

Голосовали: «за» - 6 человек; 

                      «против» - 0 человек; 

                      «воздержался» – 0 человек. 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1.Признать работу комиссии по противодействию коррупции удовлетворительной. 

2.Включить предложения членов комиссии в разработку плана работы комиссии по 

противодействию коррупции на будущий учебный год. 

 

 


